



Flurneuordnungs-u. Vermessungsamt

**Information zum
Flurneuordnungsverfahren Dornhan-Weiden**

Wertermittlung

Am 20.03.2017 beginnt mit dem Einleitungstermin die Wertermittlung im Flurbereinigungsgebiet. Dabei werden von landwirtschaftlichen Sachverständigen Bodenproben genommen und verschiedenen Bodenklassen zugeordnet. Weitere wertbestimmende Faktoren wie z.B. Hängigkeit oder Waldschatten werden durch Abschläge gesondert berücksichtigt.

Zu diesem Zweck werden verteilt über das gesamte Flurbereinigungsgebiet sogenannte bestimmende Grablöcher aufgegraben. Sie dienen als Referenz für die einzelnen Bodenklassen und bleiben bis zum Ende der Wertermittlung – voraussichtlich Ende April – geöffnet. Die Bewirtschafter der betroffenen Flächen werden um Beachtung gebeten.

gez. Silvia Helmstädter